

## **AVIS PUBLIC**

Est par la présente donné par le soussigné, directeur général et secrétaire-trésorier de la municipalité régionale de comté (MRC) des Basques que la séance ordinaire du Conseil de la MRC des Basques qui devait avoir lieu le mercredi 25 mai 2022 à 19 h 30 est remise au mercredi 18 mai 2022 à 19 h 30. De plus, compte tenu de la pandémie, les prochaines séances du Conseil prévues au calendrier auront lieu à la salle communautaire de Notre-Dame-des-Neiges située au 17, rue de l'Église, et ce, jusqu'à nouvel ordre.

Donné à Trois-Pistoles ce 14e jour du mois d'avril 2022.

Claude Dahl, Directeur général et secrétaire-trésorier MRC des Basques